

contec Pressemitteilung

Eva Lettenmeier verstärkt Führungsteam von contec

Renommierte Führungspersönlichkeit der Pflegebranche stößt als Partnerin zur Beratungsfirma

Bochum, 09.09.2024. Zum 1. Oktober 2024 wird Eva Lettenmeier als Partnerin und Mitglied der Geschäftsleitung den Geschäftsbereich Pflegewirtschaft bei der Beratungsfirma contec übernehmen. Außerdem wird die erfahrene Managerin, die als Geschäftsführerin bei der Augustinum Gruppe, dem Komplexträger Diakoneo in Neuendettelsau und zuletzt Personalgeschäftsführerin der Korian Deutschland war, auch die Verantwortung für die Geschäftsentwicklung von contec in Süddeutschland übernehmen. Darüber hinaus wird sie sich für die Themenbereiche Personal, Organisation, Digitalisierung, Marketing und Kommunikation übergreifend in alle Beratungsfelder einbringen.

Mit dem Eintritt von Eva Lettenmeier komplettiert contec wieder die Geschäftsleitungsebene und stärkt gleichzeitig die Präsenz in Süddeutschland. Zusammen mit Eva Lettenmeier wirken die Geschäftsleitungsmitglieder Birgitta Neumann (Eingliederungshilfe & Kinder- und Jugendhilfe), Dr. Constantin Bukó (Strategie), Dr. Jan Schröder (Innovation & Vernetzung), Martin Merkel (Komplexträger & Betriebswirtschaft), Matthias Adler (Gesundheitswirtschaft) und Michael Malovecky (conQuaesso® JOBS & interne Services). „Es hätte für uns als contec keinen besseren Zeitpunkt geben können, unsere langjährige und führende Beratungsexpertise im Bereich der Pflege und Sozialwirtschaft mit Eva Lettenmeier zu verstärken“, so Detlef Friedrich, Gründer und einer der geschäftsführenden Gesellschafter des Bochumer Beratungsunternehmens.

Im Bereich der Pflegewirtschaft habe contec im Rahmen des Implementierungsprojekts im PeBeM-Modellprogramm mit der Universität Bremen und der Hochschule Bremen enorme Expertise gewonnen, die Eva Lettenmeier mit ihrer Kenntnis des privat-gewerblichen und des gemeinnützigen Sektors für die Träger in der Pflege nutzbar machen werde. Detlef Friedrich: „Ich schätze besonders, dass Eva sowohl ausgesprochen analytisch und strategisch unterwegs ist, als auch bei jedweder operativen Herausforderung ‚hands-on‘ sein wird.“

Eva Lettenmeier betont, dass angesichts der disruptiven Gesamtsituation in der Sozialwirtschaft und der bevorstehenden SGB XI-Reform ihre Rolle als Partnerin bei contec für sie eine große Chance sei, verschiedenste Träger mit ihrer eigenen breitgefächerten Erfahrung und den fachlich exzellenten Teams von contec praxisnah zu unterstützen und die anstehenden Veränderungsprozesse erfolgreich zu begleiten. „Gleichzeitig finde ich es besonders reizvoll, dass contec seit Jahrzehnten für politische Entscheidungsträger*innen, Verbände, Institutionen und Kostenträger ein fachlich fundierter und methodisch versierter Sparringspartner ist, der eine neutrale Plattform für den Diskurs aller Stakeholder*innen bietet. Ich freue mich, zur Zukunftsfähigkeit und Nachhaltigkeit der Langzeitpflege sowohl ganz konkret auf Einrichtungsebene als auch in der öffentlichen Debatte beitragen zu dürfen“, so die gebürtige Fränkin, die seit vielen Jahren in München lebt.

Bei Veröffentlichung dieser Pressemitteilung bitten wir um Zusendung eines Belegexemplars.

Ihr Kontakt:

Für inhaltliche Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Dietmar Meng

Geschäftsführer contec GmbH
E-Mail: d.meng@contec.de

Für Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Linda Englisch

Leitung PR & Kommunikation
E-Mail: l.englisch@contec.de
Telefon: 0234 45273-32

Eva Lettenmeier

Eva Lettenmeier hat Kommunikation- und Kulturwissenschaften in Bamberg und München studiert, ein journalistisches Volontariat absolviert und als Leiterin Kommunikation und Marketing in der Sozialwirtschaft gearbeitet, bevor sie Direktorin des Stammhauses der Augustinum Gruppe in München wurde. Anschließend übernahm sie die operative Geschäftsführung für die Wohnstifte der Augustinum Gruppe. Auch bei Diakoneo verantwortete sie als Direktoriumsmitglied den Bereich Altenhilfe, bevor sie als Regionalgeschäftsführerin zu Korian (damals Curanum AG) wechselte. Nach erneuter Station als Bereichsleitung Marketing und Kommunikation bei Korian war sie zuletzt für knapp fünf Jahre für das Ressort Personal in der Konzerngeschäftsführung der Korian Deutschland GmbH für 22.000 Mitarbeitende in zuletzt 230 stationären Einrichtungen und 30 Ambulanten Diensten zuständig.

contec GmbH

Die contec GmbH – die Unternehmens- und Personalberatung der Gesundheits- und Sozialwirtschaft – ist eine 1988 in Bochum gegründete Unternehmensberatung mit Standorten in Bochum, Berlin, Hamburg, München und Stuttgart. Als unabhängiger Partner begleitet contec erfolgreich namhafte Wohlfahrtsverbände und ihre Einrichtungen sowie kommunale und privatwirtschaftliche Einrichtungen. Die Unterstützung erstreckt sich von der strategischen Weiterentwicklung über Restrukturierungen bis zur Verbesserung der Prozessabläufe und Optimierung der Wirtschaftlichkeit. Außerdem bietet contec ein breites Beratungsportfolio im Bereich Personalmanagement und -entwicklung sowie bei der Fach- und Führungskräftegewinnung. contec versteht sich als Netzwerk- und Innovationspartner der Branche.